

# Soirée moules frites

Le 18 mars 2023



Le samedi 19 mars, l'association Graz'Anim a organisé une soirée moules-frites. L'animation musicale était confiée à Pascal. Ce sont les lotos organisés par chaque association tous les mardis à la salle polyvalente qui permettent d'organiser ces soirées.

Escape game, omelette et Pétanque Pâques

Pour le week-end de Pâques, le comité des fêtes proposait le dimanche matin un escape game dans le village. Chaque enfant recevait en fin de matinée un magnifique lapin en chocolat pour régaler leurs papilles. A midi, le comité proposait un menu avec la fameuse omelette de Pâques. Pour clôturer la journée, un tournoi de pétanque avait lieu l'après-midi. Un beau programme varié pour satisfaire les petits comme les grands.